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ボランティア　Part1
東京オリンピックも始まる前は、何だかんだありましたが終わってみれば良い大会でしたね。日本の選手
団の素晴らしい活躍で、オリンピック史上過去最多27個の金メダルを獲得しました。金、銀、銅合わせた
メダル数は58個でこれも過去最多のメダル数です。日本の選手も外国の選手も、金メダルを取って、あ
れだけの喜びを爆発させたり、銀メダルになって悔し涙を見せる選手たちの姿を見ていると、普通に努
力をした結果ではないことが良く分かります。計り知れない選手たちの努力や、ここに来るまでの苦悩
や犠牲など、オリンピックに全てをかけてきた選手だけが味わえることなんでしょうね。見ている側とし
ては、「感動をありがとう」ですね。
オリンピックの運営にはボランティアの人がいないと成り立ちませんが、今回の東京オリンピックで、海
外の人を含めて約20万人の応募があったそうです。男女比率で言うと64%が女性です。最終的には大
半の会場が無観客になってしまったため、実際活動されたのは少なかったんでしょうね。ボランティアっ
て辞書で調べてみると「自発的に他者や社会のために、金銭的な利益を第一に求めない活動」とありま
した。心でやろうと思っていても、実際には中々実行することができない人も多いのではないかと思い
ますが、20万人も応募があったというのは凄いですね。
ちなみに、サバティもコロナ禍前は、ハーモニカの演奏やピアノの先生がボランティアとして来ていた
だいていましたが、この状況なので今は中止となっています。でも実はサバティ内にもボランティアの
方々が沢山いらっしゃるんですよ。名札の片づけ、ランチテーブル拭きや片づけ、机の移動など、私たち
が頼んだことは一度もありません。時間になるとみなさんご自分の仕事のように行動してくれます。ま
さに「自発的」です。そんな方々のご活動を少しだけ載せますのでご覧ください。他にも沢山いらっしゃ
るんですがまたの機会に載せたいと思います。
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サバティの隣に配食の作業場があるのですが、その隣が
しばらく空の状況でしたが、少し前にテナントさんが入り
ました。賃貸不動産会社がうちと同じなので、社長さんか
ら鍼灸マッサージということは聞いていました。内装工事
も終わりドアに何か張り紙が貼られていたので見てみる
と・・・びっくりです。「えっ？ボランティア？」内装工事やって
毎月の家賃支払ってボランティア？「いやいや、それはな
いでしょ」「何か売りつけようとしてんじゃないの」など、
サバティのスタッフもざわつくばかりです。そんな中、オー
ナーさんがご挨拶に来てくださりました。少しお年を召し
た感じの良いご夫婦で、お話をお伺いしたら、自営業では
り灸院をしていて10年位前に引退したようですが、どう
してもまたやりたくて今回開業されたとのことでした。そ
の時の貯えも有るらしく「お金はいらない」とのことです。
凄い話ですよね。わざわざ内装工事をして、家賃支払って
ボランティアですよ。しかも本物のはり灸院の先生が行い
ます。私たちスタッフは中々時間が取れないので1度も行
かせてもらっていませんが、ドライバーさんたちは入れ替
わり立ち代わり行かせてもらっています。行くと次の予約
をしてくれるそうです。みなさんも、一度いかがですか？

サバティの裏側
みなさんサバティを表側から見たことがあっても、裏側を
見たことは無いでしょう。サバティの裏側は開業以来一度
も手つかずの草ぼうぼうの空き地です。雑草が伸び放題
伸びていて、鳥の憩いの場となっています。スズメはもち
ろん、ツバメやメジロ等が普通に飛び回っています。中に
はこれって野鳥？と思うような鳥まで飛んで来ます。しか
し何年か前にサバティと空き地の間のサバティの敷地側
に、2ｍ位の蛇の抜け殻が落ちていて大騒ぎになったこと
もあったんですよ。
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